

Kündgen, Michaela

Von: Marcel Weiler <marcel.weiler@marwe.de>
Gesendet: Freitag, 9. Mai 2014 16:10
An: Henseler, Wolfgang (Bürgermeister)
Betreff: Einwohnerfrage für die kommende Ratssitzung am 15. Mai 2014
Anlagen: signature.asc

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

wie u.a. der lokalen Presse zu entnehmen war, plant die Stadt in Zusammenarbeit mit dem Telefonanbieter NetCologne im kommenden Jahr die Haushalte und Gewerbetreibenden in Bornheim mit einer besseren Internetanbindung zu versorgen.

Als selbstständiger Unternehmer im IT-Bereich, mit vielen Kunden im Bornheimer Stadtgebiet, kenne ich die momentane - in Teilbereichen katastrophale - Lage der DSL-Versorgung nur zu gut. Deshalb erfreut es mich um so mehr, das die Menschen in Bornheim nach vielen Jahren, in denen sich leider nichts getan hat, nun endlich mit schnelleren Internetzugängen versorgt werden sollen.

Hierzu habe ich folgende Fragen:

1. Wann haben die ersten ernsthaften Gespräche zu diesem Thema stattgefunden und mit welchen Anbietern wurden diese geführt?
2. Welche Stadtteile (ggf. Straßenzüge oder Bereiche) sollen in welchem Zeitraum angebunden werden? (Bitte in der Reihenfolge der Erschließung mit geplantem Zeitraum auflisten)

Ich bedanke mich im voraus für die Beantwortung meiner Fragen.

Mit freundlichen Grüßen,

Marcel Weiler

--
MarWe Computer
Marcel Weiler
Königstraße 107
53332 Bornheim
Tel: 02222/9918250
Fax: 02222/9918251
Web: www.marwe.de

Antwort:

Der Bürgermeister führt seit mehreren Jahren Gespräche mit verschiedenen Netzbetreibern mit der Zielsetzung, die DSL-Versorgung in der Stadt Bornheim zu verbessern. Erster Erfolg war der Ausbau des Ortsteils Brenig durch die Deutsche Telekom. Leider sind die weiteren Gespräche mit der Telekom erfolglos geblieben, weil die Erwartungen der Telekom zur finanziellen Beteiligung der Stadt an dem Projekt nicht leistbar waren.

Zeitgleich hat der Bürgermeister Gespräche mit NetCologne geführt. Diese sind im Ergebnis deutlich erfolgreicher und NetCologne hat mit dem Ausbau begonnen.

Zurzeit werden die Einzelheiten des Ausbaus abgestimmt, so dass voraussichtlich nach den Sommerferien 2014 konkretere Zeitpläne vorliegen. Sobald die Detailplanung vorliegt, kann auch eine Information zu der Reihenfolge der auszubauenden Ortsteile und Bereiche erfolgen. Ziel ist die flächendeckende Verbesserung der Breitbandversorgung in der Stadt Bornheim bis zum Jahr 2016.